

ABSTRAK

Fitriatul Ningsih, 2021, *Pengaruh EVA, Ukuran perusahaan, dan MVA Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan yang Terdaftar di JII*. Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing : Taufikkurrahman, M.H.

Kata Kunci : *EVA, Ukuran Perusahaan, MVA, Harga Saham*

Harga saham adalah indikator keberhasilan pengelolaan perusahaan, jika harga saham suatu perusahaan mengalami kenaikan maka investor menilai bahwa perusahaan berhasil dalam mengelola usahanya, jika harga saham mengalami penurunan terus menerus berarti dapat menurunkan nilai perusahaan dimata investor. Semakin tinggi harga saham suatu perusahaan, maka pendapatan dan kemakmuran para pemegang saham juga akan naik dan berdampak baik pula pada perusahaan.

Penelitian ini memiliki rumusan masalah: *pertama*, apakah ada pengaruh EVA terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di JII; *kedua*, apakah ada pengaruh ukuran perusahaan terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di JII; *ketiga* apakah ada pengaruh MVA terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di JII; *keempat* apakah ada pengaruh secara simultan antara EVA, ukuran perusahaan, dan MVA terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di JII. Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji dan menganalisis: *pertama* pengaruh EVA terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di JII; *kedua* pengaruh ukuran perusahaan terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di JII; *ketiga* pengaruh MVA terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di JII; *keempat* pengaruh EVA, ukuran perusahaan, dan MVA terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di JII.

Jenis penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif kausal. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan yang terdaftar di JII tahun 2017-2019. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah *purposive sampling*. Sampel yang digunakan sebagai objek penelitian sebanyak 39 perusahaan. Instrumen penelitian adalah variabel independen EVA, ukuran perusahaan dan MVA. Sedangkan variabel dependen adalah harga saham. Adapun teknik pengumpulan data menggunakan dokumentasi. Analisis data yang digunakan yakni regresi linier berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa; *pertama*, EVA secara parsial tidak berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di JII dengan nilai signifikan $0,269 > 0,05$; *kedua*, Ukuran Perusahaan secara parsial tidak berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di JII dengan nilai signifikan $0,369 > 0,05$; *ketiga* MVA secara parsial berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di JII dengan nilai signifikan $0,006 < 0,05$; *keempat* EVA, Ukuran Perusahaan dan MVA secara simultan berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di JII yakni dengan nilai signifikan $0,031 < 0,05$.